



当財団は、1977年4月20日に設立された前身の財団法人を、初代理事長・故大賀典雄が引き継ぎ、1984年10月2日に財団法人ソニー音楽芸術振興会と名称変更しました。その後今日まで、音楽、オペラ、舞踊等の普及向上を図るため、国際交流の促進、創造開発の活発化、人材の育成等に努め、もって我が国の文化の発展に寄与することを目的として活動を行って参りました。

2012年3月に内閣総理大臣より公益財団法人の認定を受け、4月1日付で公益財団法人ソニー音楽財団として新たなスタートを切りました。

今後とも、公益財団法人として音楽芸術の振興に寄与するべく、最善の努力をいたす所存でございますので、一層のご指導とご鞭撻を賜りますようお願い申し上げます。

公益財団法人ソニー音楽財団 理事長

加藤 俊

財 団 の 活 動



子どもたちへの
良質な音楽の提供



誰もが気軽にクラシックを
楽しめる環境作り



若いアーティストの
育成・支援



子どもへの音楽を通じた
教育活動に対する助成

ソニー音楽財団の歩み

- 1984年 10月 「財団法人ソニー音楽芸術振興会」へ名称変更
- 1985年 9月 第1回「0才まへのコンサート® ～ママのおなかは特等席～」開催
- 1985年 10月 第1回「国際オーボエコンクール」開催
- 1990年 2月 「MIKIMOTO 日本赤十字社 血液センター基金 第1回チャリティー・コンサート」開催
(現 献血チャリティー・コンサート)
- 1999年 4月 第1回「Concert for KIDS ～0才からのクラシック®～」開催
- 1999年 11月 「第100回記念 0才まへのコンサート® ～ママのおなかは特等席～」開催
- 2002年 「齋藤秀雄メモリアル基金賞」創設
- 2004年 10月 「子どもたちに贈るスペシャル・コンサート・シリーズ vol.1」開催
- 2008年 11月 「メセナアワード2008」文化庁長官賞受賞
- 2012年 4月 公益財団法人に移行「公益財団法人ソニー音楽財団」へ名称変更
- 2014年 5月 財団設立30周年記念事業開催
- 2019年 「ソニー音楽財団 子ども音楽基金」創設
- 2019年 12月 第1回「That's クラシック！」開催